Championnats de France de Motonautisme Radiocommandé

A la date du 24 avril 2021, nous ne pouvons garantir la bonne tenue des CF prévus dans 20 jours.
Méme si les restrictions sanitaires vont, semble-t-il, s’alléger légerement, il serait imprudent de
maintenir la date prévue.

Les municipalités qui nous accueillent sont favorables a un report. La tenue de I'ensemble des
catégories étant impossible sur 2 jours, nous proposons 2 weekends successifs :

e |e weekend du 29-30 Mai pour les catégories H et O
e |e weekend du 5-6 Juin pour I'endurance.

Ceci permettrait aux 2 municipalités ainsi qu’aux 3 clubs coorganisateurs de laisser les grosses
installations sur place. Certes, ceci engendre plus de déplacements sur 2 weekend de suite, mais
apres discussions et avis de quelgques membres de la commission technique, ce serait la moins
mauvaise des solutions. Le calendrier sera modifié en conséquence.

Nous attendons la validation de ces dates par les municipalités.

Pour I'organisation
Erich C.



